

## LA MISSION COSMIQUE DE JESUS

### LA MISSION DE JESUS

#### LES MIRACLES

Il est intéressant d'analyser les actions "miraculeuses" qui ont jalonné la période d'enseignements de Jésus.

Il nous faut donc préciser plusieurs points :

Ce que l'homme appelle "miracle" n'est qu'un effet de son ignorance, de son incompréhension des Lois Universelles.

Le miracle n'existe pas dans le sens cosmique du terme. Chaque événement, chaque élément si petit soit-il où si grand soit-il, est la conséquence, est la résultante d'un faisceau de circonstances, d'énergies, de relations de cause à effet.

Lorsque Jésus intervenait d'une manière si "extraordinaire" il faut distinguer deux cas : Il intervenait sur un être humain où il intervenait sur les éléments.

Dans le premier cas, lorsque Jésus percevait sur son chemin un être souffrant dans son corps matériel, il regardait en tant que clairvoyant l'état de sa conscience. Si la conscience de l'individu était sur le point de s'ouvrir, il lui apportait l'énergie complémentaire permettant à cette conscience de basculer à un niveau supérieur, en un saut d'évolution, permettant en conséquence au corps matériel d'opérer un rétablissement ultra rapide. Il ne faisait qu'accélérer le processus de la Loi d'évolution, engendrant dans ces cas des effets physiques immédiats par rapport aux causes évolutives.

Il n'a jamais dérangé l'Ordre Universel. Il a accéléré le processus dans quelques cas précis où cela pouvait être, en accord avec l'Univers, et en utilisant les énergies de la Lumière. Il voulait montrer par là quelles peuvent être les possibilités des énergies, d'abord pour que l'homme sache qu'elles existent, et ensuite pour lui ouvrir la conscience sur son propre devenir, à condition qu'il agisse dans le sens de l'Amour Universel.

Il faut parfois bien peu de choses pour qu'une conscience opère un déblocage, engendrant des déblocages sur différents plans jusqu'au plan matériel, et bien des êtres dans l'histoire de l'humanité ont fait comme Jésus.

De la même manière bien des êtres se sont auto-guérés de manière spectaculaire par leur foi, leurs actions et il suffisait parfois qu'ils prennent le complément d'énergie dans un lieu en harmonie avec eux-mêmes, au moment opportun pour que le "miracle" s'opère de lui-même sans autre intervention.

Dans le deuxième cas, Jésus agissait sur les éléments. Par exemple tempête calmée, changement dans la nature de la matière (eau en vin) où création de matière (poisson et pain).

N'oublions pas que cet être était conscient de venir des Plans Universels, il était adoubré par l'Energie Christique, il était en accord parfait avec l'Univers donc il avait la possibilité d'utiliser sur Terre certaines énergies universelles qui d'ordinaire sont utilisées sur des plans supérieurs.

La matière est une concentration d'énergie. Toute matière se décompose en un certain nombre d'éléments simples et peut se recomposer à partir de ces éléments simples. Il suffit de connaître les clés pour pouvoir intervenir sur les processus de transfert des énergies. Cela se fait sur les plans supérieurs de la vie. Jésus a été autorisé à les utiliser pour faire comprendre à l'homme, d'une autre manière complémentaire de la première, les possibilités qui lui sont offertes dans son évolution. (D'ailleurs d'autres hommes ont aussi créé de la matière à partir des énergies. Dans l'histoire, il n'a pas été le seul).

Il s'agissait pour Jésus de montrer à l'homme que la vie ne s'arrête pas au plan de conscience où il se trouve, que tout est lié, que tout dépend de tout, et que la seule voie pour accéder à ces états de conscience est la manifestation à la loi d'Amour Universel.

Il a voulu montrer à l'homme la porte du Cosmos, il préparait déjà l'ère du Verseau. Il donnait à ce moment-là des leçons pratiques sur les énergies universelles.

Il a bien dit de nombreuses fois : "Ce que je fais, chacun de vous peut le faire", étant entendu qu'il ne parlait pas forcément pour l'époque mais pour le devenir de l'homme.

Une dernière précision sur la "résurrection" de son ami Lazare. Pour les mêmes raisons il lui était possible de raccorder la corde d'argent qui relie le corps matériel aux autres corps pour que les énergies se remettent à circuler dans celui-ci, et que l'être se remette à se mouvoir sur ce plan. Il est bien entendu que la vie ne s'arrête pas à la perte d'un corps. Il n'a pas redonné la vie à un être, il lui a permis de rejoindre, pour un supplément de temps, un corps sur le plan de la matière, ayant d'abord demandé la permission à l'Univers. Il a voulu montrer ce jour-là que la vie est éternelle.